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1 Allgemeines (max. 15min.)
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der StudierendenRat ist mit 08 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der StudierendenRat ist mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung
Anmerkungen:

-

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form mit 08-00-00 angenommen.

1.3 Bestätigung und Freigabe der Protokolle

Das Protokoll der 07. ordentlichen Sitzung vom 26.06.2023 wird in vorliegender Form mit 05-00-03
angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.

1.4 Festlegung der nächsten Sitzungstermine

Die nächste Sitzung findet am 09.08.2023 um 15.00 Uhr in der N331 (Räume sind in Klärung) statt.
Anmerkungen:

- Können da viele Leute kommen?
- Meinungsbild zeigt viele mögliche Teilnehmer*innen
- Kann die Sitzung früher anfangen?
- Verlegung auf 15 Uhr?

- Abstimmung: 06-00-02

2 Finanzanträge
Auslastung der Töpfe aktuell:

49: 4.000 €
50: 1.500 €

2.1 AZ2324_039 - FA GlobaLE 2023
Antragstellende: Anna Eich
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Diskussion:

- GlobaLE veranstaltet über ein paar Monate verteilt politische Events
- Kontroverse um Film “Ukraine on Fire” zur Vorgeschichte des Ukraine Kriegs (mit Interviews

mit Putin) → Film von 2016, es gabe Aufrufe und Gruppen, die Vorführung unterbrochen
haben
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- nach Start des Filmes wurde Aufführung unterbrochen, Banner
(gegen Waffenlieferung) wurde heruntergerissen, Aufführung später fortgesetzt

- es gibt Videomitschnitte, das Thema wurde medial überregional aufgegriffen
- Konsequenz: weiterer Versuch der Aufführung des Films zum Ende des Festivals

2022 mit Einladung der Menschen von der Protestaktion, Drohbriefe gegen Neues
Schauspiel hat Aufführung verhindert, aber es gab die Diskussionsrunde
(Ansprechperson in ehrenamtlicher Tätigkeit zur Flüchtlingshilfe im Osten der
Ukraine seit 2015)

- Trotzdem bleibt die Frage, wie zukün�ig damit umgegangen werden wird
- es bleiben laut Antragstellendem wenige andere Handlungsmöglichkeiten
- Strategie der Deeskalation

- Wieso wurde der Protest nicht erwartet? Gibt es eine zentrale Ansprechperson? Wer
übernimmt die Vermittlung? Was für Filme sind für dieses Jahr geplant und wurden
eventuelle Reaktionen beachtet?

- Veranstaltung findet seit vielen Jahren statt und wird gut besucht,
kontroverse Themen werden o� beleuchtet

- auch dieses Jahr, z.B. Waffenlieferungen
- Bewusstsein über Möglichkeit von Protestaktionen besteht, allerdings sind

die personellen Ressourcen der Veranstaltenden sehr beschränkt
- je nach Räumlichkeiten kann auf vorhandene Helfer*innen zurückgegriffen

werden
- Veranstaltungen sollen explizit Ort des Diskurses sein
- ein umfassendes Sicherheitskonzept ist nicht möglich aus Sicht der

Veranstaltenden
- Wie sollen Handgreiflichkeiten vermieden werden?

- Angriffe durch Zuschauer*innen können nur schwer verhindert werden
- an besser übersichtlichem Ort potenziell kontroverse Aufführungen machen (evtl.

kann auf Hausrecht zurückgegriffen werden), grundsätzlich Deeskalationsstrategie
- Antragsteller betont politische Bedeutung der Veranstaltungen

- Frage nach konkreten Möglichkeiten der Konfliktvermeidung
- siehe oben
- Veranstalter*innen möchten nicht auf kontroverse Filme verzichten, da

Anregung zum Diskurs explizit Ziel ist
- Gibt es eine feste Ansprechperson für Öffentlichkeitsarbeit / Kommunikation im Fall

eines Konflikts?
- ja gibt es, siehe Website

- Wurden anderen StuRä o.ä. bezüglich Förderung angefragt?
- StuRa UL, nicht da Anträge in der Vergangenheit aus politischen Gründen

blockiert wurden
- Förderung fällt dieses Jahr geringer aus als auf dem Antrag angeführt, da

früherer Kooperationspartner*innen durch die Situation im letzten Jahr die
Veranstaltung nicht wieder fördern werden

- größter Teil der Kosten sind Raummieten und Filmlizenzen
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- Änderung des Fördergegenstands auf einen oder mehrere
spezifische Fördergegenstände

- offene Formulierung wegen unsicheren Kosten

GO-Antrag auf Änderung des Fördergegenstand auf Werbung und Öffentlichkeitsarbeit
→ angenommen

- StuRa-Logo ist nicht auf bereits gedrucktem Werbematerial, da Förderung zum Zeitpunkt
des Drucks nicht sicher war

- 2 Veranstaltungen an der HTWK Leipzig in Kooperation mit Flimmersession

17.20 Uhr: Richard Hoffmann tritt der Sitzung bei

Abstimmung: 05-00-04
Damit ist der Antrag in Höhe von 500,00 € angenommen.

- Bitte um Bewerbung der Veranstaltungen durch die FSRä

2.2 AZ2324_041 - FA Freigabe von Mitteln für einen Awareness-Workshop
Antragstellende: Amelie Forster
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Diskussion:

- Aussprache für 60-80 € pro Stunde, weil mindestens kostendeckend wegen Sparsamkeit (?)
- mit 1.600 € wäre Topf Studentische Initiativen um 400 € überzogen, aber es gibt Deckelung

mit Topf HSG (welcher aber wahrscheinlich auch bald ausgeschöp� wird) → evtl.
Nachtragshaushalt

- Ist es nachhaltig, diesen Workshop durchzuführen? Wird er nicht durch Amtszeitenwechsel
zu einer regelmäßigen Ausgabe?

- Gibt es die Möglichkeit, einen Eigenanteil festzusetzen und diesen durch FSRä verpflichtend
zu erstatten?

- Eigenanteil ist eine Möglichkeit
- es kann keine Verpflichtung zur Rückerstattung der FSRä geben, einzelne Anträge

zur Rückerstattung eines Eigenanteils sind möglich
- es sollten aus jedem FSR erst mal zwei Personen kommen können (die Workshop

noch nicht gemacht haben), restliche Plätze können dann aufgefüllt werden aus
einem Pool

-
GO-Antrag zur Änderung der Fördersumme des Antrags auf 1.000,00 €
Abstimmung: 05-04-00

Abstimmung: 09-00-00
Damit ist der Antrag in Höhe von 1000,00 € angenommen.
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2.3 AZ2324_042 - FA “72/72” Kurzfilm-Woche
Antragstellende: Denise Fester
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Diskussion:

- Förderverein und FSR wurden angefragt bezüglich Förderung
- Veranstaltung soll HTWK-intern bleiben
- es gibt allerdings zahlreiche Sachspenden
- Ist das Teil der Lehre?

- nein
- Wo werden fertige Filme gezeigt?

- hoffentlich auf Filmfestivals
- gern auch bei der Flimmersession

- Anregung aus dem Plenum, Kulturförderung vom StuWe anzufragen
- nächste Sitzung ist erst am 23.08., das sehr kurzfristig

- Wie kommt der Betrag zustande (Differenz zwischen Kalkulation und Antrag)?
- Orientierung an Preisen für Mietfahrzeuge auf gängiger Website

Abstimmung: 08-00-01
Damit ist der Antrag in Höhe von 426,08 € angenommen.

2.4 AZ2324_043 - FA Streit um das fem. Subjekt - a never ending story
Antragstellende: Hellen Vogel
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Diskussion:

-

Abstimmung: xx-xx-xx
Damit ist der Antrag in Höhe von 150,00 € angenommen/abgelehnt.

GO-Antrag auf Vertagung auf die nächste Sitzung
→ angenommen

2.5 AZ2324_044 - FA HTWK Radtour 2023 
Antragstellende: Timo Lang
Antragstext und Begründung: siehe Anhang 
Diskussion:

- StuRa UL wurde angefragt
- wie ist das Geschlechterverhältnis der Teilnehmer*innen und Veranstalter*innen?

- ungefähr ausgeglichen
- Wie wird die Veranstaltung beworben?

- Instagram, Facebook, Hochschulsport, Plakate, in den Mensen
- Welche Ausstellungen werdet ihr besuchen?

- nicht genau bekannt, in Kooperation mit ASta Rostock und NaBu
- Woher kommen Ausgaben an “the nu company”?
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- eine Art Bearbeitungsgebühr
- Es gibt ein sehr aktives Orga-Team, das nach Kooperationspartner*innen sucht
- Wurde der Förderverein der HTWK Leipzig angefragt?

- ja, die geben 400,00 €
- Können sich die Ausgaben noch verändern?

- ja, insbesondere Verpflegung, außerdem eventuell noch spätere Kosten durch
Anfertigung des Reisebuchs

- Hinweis darauf, dass spätere Kosten nicht von uns übernommen werden, da diese nicht
Fördergegenstand sind

- Warum kam der Antrag so spät?
- tatsächliche Teilnehmer*innenanzahl, Kosten Mietwagen, Bestätigung Zeltplätze

erst sehr spät bekannt
- Anbringung des StuRa als Kooperationspartner auf T-Shirts und Social Media wäre

möglich
- Bitte zur Änderung des Fördergegenstands auf einen konkreten Posten

GO-Antrag auf Änderung des Fördergegenstands zu Transportkosten
→ angenommen

Abstimmung: 08-00-01
Damit ist der Antrag in Höhe von 1.500,00 € angenommen.

2.6 AZ2324_045 - FA Kurdistan Tage Leipzig
Antragstellende: Jonas Wachter
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Diskussion:

-

Abstimmung: xx-xx-xx
Damit ist der Antrag in Höhe von 1.700,00 € angenommen/abgelehnt.

GO-Antrag auf Vertagung des Antrags
→ angenommen

3 Anträge
3.1 AZ2324_046 - AWE HSSF Lilly Büttner
Antragstellende: Emma Lose, Michel Manthey
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Diskussion:

- Lilly hat krasse Arbeit geleistet und wir sind sehr dankbar, dass sie im StuRa ist <3

Ein von zwei Mitgliedern unterschriebener Tätigkeitsbericht nach §20 FinO liegt vor.
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Abstimmung: 09-00-00
Damit ist der Antrag in Höhe von 350,00 € angenommen.

4Wahl zum Referat Hochschulpolitik
Kandidierende: Jonathan Blänsdorf
Motivationsschreiben: siehe Anhang
Vorstellung:

- John ist bekannt aus: FSR ING/SSV Gruppenbild/Moderation Sommerfest/RKA
- John hat sich im StuRa gut eingelebt und hat Lust, noch mehr zu machen → HoPo ist

unbesetzt
Diskussion:

- Hast du noch Zeit? Wann studierst du?
- ja, Studium läu� nebenbei auch irgendwie

- Was sind inhaltliche Motivationen / Themen, an denen du arbeiten möchtest?
- auf Bedürfnisse der Studis eingehen, z.B. Zugang zu Ateliers bei Architekt*innen
- bisher hauptsächlich Umstände bei FakING bekannt, aber soll durch netzwerken

ausgeweitet werden
- Anregung für weitere Themen: offene Lerngruppenräume, Campus (der nicht existiert),

Gebets-/Stilleräume, Wiederholungstermine von Prüfungen → Experimentalklausel

GO-Antrag auf offenen Wahl
keine Gegenrede
→ angenommen

Abstimmung: 08-00-01
Der Kandidat nimmt die Wahl an.

Sitzungspause bis 19.05 Uhr
Clara Vortheil und Richard Hoffmann verlassen die Sitzung.

5 Entsendung zur 72. Mitgliederversammlung des FZS
→ 03.-06.08.2023
Kandidierende 1: Emma Lose
Vorstellung:

-
Diskussion:

-

GO-Antrag auf offene Wahl
keine Gegenrede
→ angenommen
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Abstimmung: 07-00-00
Die Kandidatin nimmt die Wahl an.

6 Bericht der Sprecher*innen
- Umzug Geutebrück-Bau

- in erster Phase (bis 04.08.) müssen Server/Archiv (G426) und Lager umziehen
- Umzug Server

- 23.07. 10.00 - 16.00 Uhr
- Bitte zum Helfen hier eintragen: (MailHelfende Umzug Server 23.07.

kommt auch nochmal die Tage)
- Server zieht von Geutebrück-Bau in Zuse-Bau in den Serverraum von IM
- einige Helfer + Transporter benötigt

- Umzug Archiv
- wird aussortiert oder im Büro zwischengelagert
- aufgrund des geringen Platzes aber wahrscheinlich nur wenige Helfer

benötigt
- Termin folgt
- wir kümmern uns um eine Datenvernichtungstonne (DT)

- Umzug Lager
- bisher noch keine Alternative gefunden
- Alternativen werden gemeinsam mit dem Ba-Hu gesucht
- hier nochmal größere Umzugsaktion mit vielen Helfern nötig

- Aus dem Serverraum wäre noch viel Kram über
- Idee von Haiko:
- Self-Storage oder so anmieten (2,2 x 1,8 x 3,0 m für 120,00€; 15 m³ für

140,00€ pro Monat)
- Serverrack soll nicht weggeschmissen werden, könnte dann da eingelagert

werden
- Idee, sowas auch für das Lager zu verwenden

- Gespräch mit Herrn Schubert (Studium Generale)
- Austausch zum Angebot “Reflektiertes Ehrenamt”
- Bescheinigung durch StuRa ist rein formale Voraussetzung, um sich Engagement im

StuRa / FSR anerkennen zu lassen
- die 2 ECTS gibt es aber für den dafür geschriebenen Reflektionsbericht; dieser kann

2-5 Seiten umfassen (gerne aber auch kürzer oder länger - ABER UNTER 10 SEITEN
BITTE, Seiten sind kein Kriterium)

- im Reflektionsbericht soll auf das eingegangen werden, was man in der
studentischen Selbstverwaltung überfachliches gelernt hat, insb. Dinge wie
Persönlichkeitsentwicklung o.ä.

- ab kommenden Semester keine Veranstaltungen / Exkursionen mehr in
vorlesungsfreier Zeit
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- Gespräch mit Peer Zentrum
- Teilnahme der StuRa-Sprecher*innen an Ersti-Coach-Schulung am 19.09. / 22.09.
- da Büro zu dem Zeitpunkt noch im G ist, da auch noch Anlaufpunkt für Ersti-Ralleys
- viele offene Fragen für uns, da unklar ist, ob Projekt weiterläu�
- Sicherung der Aufgaben ist momentan nicht klar (wer diese übernehmen kann und

wie)
- Stellungnahme OQSL

- Abgabe Termin: 21.07.
- Ordnung zum Einsatz von Qualitätssicherungsinstrumenten in der Lehre
- vor allem Prozess verschiedener Evaluationen überarbeitet
- wir werden nochmal schauen, ob StuRa / FSRä irgendwo mehr eingebunden

werden sollten
- BAföG-Kürzungen

- im Bundeshaushalt sind statt 1,8 Mrd. € nur noch 1,4 Mrd. € vorgesehen. Nicht mal
Inflationsausgleich möglich, es sind keine weiteren BAföG-Erhöhungen zu erwarten

- BAfög bleibt damit unter dem Existenzminimum
- KSS, fzs, Leipziger StuWe, DSW haben sich öffentlich dagegen positioniert und

teilweise Briefe an Abgeordnete / Ministerien geschrieben
- Referent*innen-Treffen

- war sehr schön und sehr voll
- viel Austausch unter einzelnen Referaten
- erster Austausch in größerer Runde zu den EET (und SAP)

- StuRa-Fahrt
- potentieller Zeitraum: 21.08 - 24.08 (Mo - Do)
- Fahrt hauptsächlich für StuRa-Mitglieder und Referent*innen
- weniger Teilnehmer dafür aktivere Arbeit an einzelnen Themen

7 Informationen
7.1 Referate
Ausländische Studierende

- ab Ende des SS / spätestens Jahresende muss Ersatz zur Besetzung des Referats gefunden
werden

- Ansprechen der Internationalen Studierenden zu den “gesonderten” Einführungstagen

Eins.Null
-

Finanzen
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- Rechnungen, Alltagsgeschä�

Hochschulpolitik
- neuer Referent
- hab mir Themen aufgeschrieben, für die ich mich einsetzen will
- bald Einarbeitung mit Michel

Inklusion und Gleichstellung
- Workshop zum Umgang mit sexualisierter Gewalt in Fakultät AS
- Treffen mit Gleichstellungsbeau�ragten, um diesen Workshop möglicherweise an allen

Fakultäten durchführen zu können
- Beantragung von Geldern über dezentrale Gleichstellungsbeau�ragte ist möglich, Hilfe bei

Antragstellung wird angeboten (Formate sollten hochschulbezogen sein)
- geplante Workshops: Flinta*-Empowerment, Workshop für von Rassismus betroffene

Menschen
- Suche nach Co-Referent*in mit Schwerpunkt auf Inklusion
- Möglichkeit des Nachteilsausgleich bei psychischen Erkrankungen sollte besser

kommuniziert werden
- AK für Genderneutrale Toiletten

Koordination und Kommunikation
- Dienstberatungen
- Awareness HSSF

- Vorbereitung
- Vorbereitungstreffen mit Team
- Durchführung Awareness-Arbeit auf HSSF

- Reflektion dazu:
- glücklicherweise keine schlimmen Vorfälle
- zufriedenes Team
- viele Gespräche mit Besucher*innen, positive Resonanz
- leider haben sich einige Menschen über die Arbeit lustig gemacht, auch

wenn das nicht unbedingt böswillig ist, ist es zumindest sehr rücksichtslos
- gerade Mitglieder der FSRä müssen da weiter sensibilisiert werden, bitte

nehmt das mit
- Nachbereitungstreffen

- Kritik/Verbesserungsvorschläge etc. werden in bisheriges Konzept
integriert werden

- Nachbereitung insgesamt:
- Awareness-Kiste im Lager
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- Material wird digital so aufgearbeitet, dass es auch an
FSRä verteilt und auf zukün�igen Veranstaltungen genutzt werden kann

- interne Auswertung HSSF Veranstaltungsleitung
- FSR-Sitzung
- Gespräch mit Herrn Schubert
- Planung/Vorbereitung und Durchführung Referent*innentreffen

- Danke, dass so viele da waren <3
- Austausch über Projekte, Probleme, mögliche Zusammenarbeit

Kultur
- Open Air Kino war schön, aber stressig
- Fortführung Kultur-Reihe
- Treffen mit Referat Eins.Null für Kultur-Führer im Planer
- Planung Fahrradtour nach Markkleeberg zum Fotomuseum

Lehre und Studium
- unbesetzt

Öffentlichkeitsarbeit
- Dienstberatung
- Workshop vom Peer Zentrum “Digitale Medien barrierearm aufbereiten” besucht
- interne Auswertung HSSF → ÖA nächstes mal früher + Bühnenprogramm nochmal

ausdrucken + Eichamt Logo draufpacken
- Fotos vom HSSF, die Ernst gemacht hat, durchgeschaut → Ziel: Kommunikation verbessern
- Kontakt mit Studentenwerk für die Fahrradservicestation
- geplant: Post Rückblick HSSF, Post Fahrradservicestation, Ref Kultur Post “Kulturelles

Leipzig” (nach dem 19.07.)
- Werbung Referate Lehre und Studium und Co-Referent*in für Inklusion und Gleichstellung
- wenn etwas dringend ist, bitte Bescheid sagen

Ökologie und Verkehr
-

Soziales
- Familienfrühstück lief gut, leider nur 3 HTWK-Studierende anwesend

Sport und Gesundheit
- neue Referent*innen
- erste Ideen gesammelt zu Aktivitäten, z.B. auch Ersti-Woche

Technik
- Umzug der Technik aus dem “Exil” in die Z133 für den 23.07. geplant - ggf. für Helfer

werben?
- Umzug der PCs aus dem Büro erfolgt zu einem anderen Tag
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- zum Umzug wird es vermutlich ganztägig zu Ausfällen der IT-Systeme
kommen

Veranstaltungen
- Durchführung HSSF
- Auswertung HSSF
- Teilnahme Referent*innen-Treffen
- Ideen zu Ersti-Tagen
- Infos teilen zur SAP
- Wollen wir generell einen gemeinsamen Wintermarkt an der Hochschule machen?

- letztes Jahr schon zusammen von BAU und ING durchgeführt
- Sperrung Gustav-Freytag-Straße?
- Anfragen Kunsthochschulen nach Zeug, was man verkaufen kann

7.2 Sprecher*innen
Wahrgenommene Termine:

- Hochschulsommerfest inkl. Nachbereitung
- Treffen mit FSR IM zum Serverumzug
- Abschluss AK HSSF
- Treffen zum Studium Generale
- Interne Auswertung HSSF
- Treffen mit Ref. Kult und Ref. EN zum Semesterplaner
- Referent*innen-Treffen
- Treffen zum Peer Zentrum
- Dienstberatungen

Emma:
- war nach dem HSSF im Urlaub
- jetzt wieder aufholen, was währenddessen angefallen ist
- interne Kommunikation zu HSSF und sonstigem

Michel:
- Vor- und Nachbereitung sowie Durchführung HSSF
- Umzugsvorbereitung insb. für Serverraum
- Alltagsgeschä� (inkl. Urlaubsvertretung)

7.3 Fachscha�sräte
Veranstaltungskalender

Architektur und Sozialwissenscha�en
Nächste Sitzung: 27.07.2023 um 17.30 Uhr, Raum: Li125

- Sommerfest vom FSR AS wurde aufgrund von kapazitären und bedarflichen Gründen
abgesagt :(
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- Architektur-Rundgang am 19.-20.07. im Lipsiusbau 4. Etage:
Semesterprojekte werden vorgestellt, falls jmd. mal einen Einblick in unser Studium
bekommen möchte

- an Ref Kultur eine Liste zu sehenswerter Architektur in Leipzig geschickt
- Thema genderneutrale Toiletten: unsere Fakultät überprü� über den Sommer, ob es

möglich wäre, genderneutrale Toiletten an der Fakultät einzurichten → es wird einen
Vorschlag ans Rektorat geben

- Erstifahrt ins sozio-ökologisches Zentrum Muckern (Großpösna) geplant (17.-19.11.)
- Thema Aktion Atelier 24/7: die Archis haben jetzt Zugang zu den Ateliers samstags 8-18 Uhr,

allerdings nur als “langfristige Erprobung” → d.h. sobald es einen negativen Vorfall gibt,
wird es uns wieder weggenommen; Anfang 2024 soll es eine Evaluation mit den Studis
geben, was danach passiert, ist unklar, 24/7 wird es aus Rektoratssicht nie geben

Bauwesen
Nächste Sitzung: nach der Prüfungsphase

- Umzug wird geplant, Lager als erstes dran
- Spindsituation ungeklärt
- Ersti-Fahrt in Planung

Digitale Transformation
Nächste Sitzung: xx.xx.2023 um xx.00 Uhr, Raum: Xxxx

-

Informatik und Medien
Nächste Sitzung: 19.07.2023 um 17.00 Uhr, Raum: Li203

- letzte Veranstaltung hat Verluste gemacht (es war zu heiß, zu viele andere Veranstaltungen
und zu spät Werbung gemacht); wir planen in der nächsten Sitzung, wie wir das wieder
reinholen und haben einiges nachzubesprechen

- wir planen aktuell eine Erstifahrt, dazu gibt es bei uns jetzt einen AK
- Fakultät rudert gerade wieder etwas zurück, was das Lernraumprojekt angeht, der AK

überlegt aber fleißig Lösungen

Ingenieurwissenscha�en
Nächste Sitzung: 19.07.2023 um 17.30 Uhr, Raum: N101

- 04.08. Semesterabschluss im Ökkenamt
- letzte Vorstellungsposts auf Insta sind durch
- Erch ist ab Januar im Auslandssemester und tritt deswegen vom Sprecher-Posten zurück

→ Linda wird Sprecherin
→ John wird wahrscheinlich Co-Sprecher

- Ersti-Fahrt mit WiWis vom 20.-22.10.

Wirtscha�swissenscha�en und Wirtscha�singenieurwesen
Nächste Sitzung: 02.08.2023 um 17.00 Uhr, Raum: Z006

- Planung Ersti-Fahrt mit den INGos
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- Auswertung Party MB mit FSR WiWi Uni Leipzig
- Auswertung Wiwilympics
- Auswertung Treffen mit Dekan
- erste Planungen zu Exkursionen für Studis
- Bitte an andere FSRä, den Veranstaltungskalender zuverlässig zu nutzen
- Auswertung HSSF

7.4 Gremien
Wahlausschuss

- hat nicht getagt

Haushaltsausschuss
- hat nicht getagt

Konferenz Sächsischer Studierendenscha�en - LandesSprecherInnenRat
- hat nicht getagt
- Entwicklung der Positionen zur Landtagswahl

Senat
- Bine bekommt die Jacob-Leupold-Medaille
- Öffnungszeiten der Ateliers wurden besprochen

Senatskommission Nachhaltigkeit und Klimagerechtigkeit
- nicht anwesend

Rektoratskommission Akkreditierung
- MTB (Auflagenerfüllung): es wurde für die Auflagenerfüllung gestimmt
- DVM (Akkreditierung): Bewertungsbogen wurde ausgefüllt, Auflagen wurden diskutiert

(unter Einbeziehung von Studentinnen)
- es wurde für die Akkreditierung gestimmt

- Überlegung: kün�ig können Vorleistungen nicht gleichzeitig Teilleistungen sein
- StuRa schreibt Anfrage zu Modul-Prüfungs-Anzahl ans ZPA

Verwaltungsrat des Studierendenwerkes:
- nichts neues

AK Cern
- existiert nicht

AK HSSFʼ23
- Protokoll des Auswertungs-AKs: Abschluss Protokoll des AK HSSF

- insgesamt sehr positives Feedback, danke an alle, die geholfen haben
- größere Probleme:

- A�erparty (so ungefähr alles schiefgelaufen)

08. ordentliche Sitzung des StudierendenRat am Mittwoch, 12. Juli 2023
Seite 14 von 18

https://docs.google.com/document/d/1i1ksnFOrrm5r6sH8fJtmaU6wi1yoF2sieBb1hnfKT_w/edit


- kein Licht ab 00.00 Uhr
- Veranstaltung wurde vom Ordnungsamt aufgelöst wegen

Anwohnerbeschwerden
- wenig Personal

- FSR Bau
- hat sich Marken genommen, die für Rodeo gedacht waren und

damit Bier geholt
- fehlende Marken werden in Rechnung gestellt
- Sitzung wurde in die Aufbauschicht gelegt
- sofort nach der Grill-Schicht nicht mehr auf dem Fest anwesend

- ungleiche Schichtverteilung zwischen FSRä (auch pro Personen)
- insgesamt mehr Einnahmen, als erwartet
- wenige FSRä haben teilgenommen → Frage an andere: habt ihr das HSSF intern

ausgewertet?
- Überlegung, ob sich StuRa vielleicht etwas übernommen hat
- mit der A�erparty: Ja

- Termin für nächstes Jahr:
- Vorschlag: 19.06.2024
- Erste und letzte Juniwoche wären wegen Ausschankwägen schlecht
- Dinge, die viel Vorlauf benötigen, könnten angestoßen werden
- könnten aber von neuem Plenum jederzeit noch geändert werden (auch

der Termin), es werden Dinge angefragt, aber noch nichts festgemacht

AK EETʼ23
- tagt noch nicht

AK BeSt
- tagt nicht

8 Sonstiges (5-10min.)
- stellt bitte Anwesenheit in der Sommerzeit sicher, auch wenn wir nur noch einmal im Monat

tagen
- Das HTWK-Orchester vergibt für die Konzerte am Freitag/Samstag (19.00 Uhr, Kupfersaal -

Einlass ab 18.00 Uhr) drei Freikarten: Wer hat Interesse?
- Programm: Verdi: "Die Macht des Schicksals" Ouvertüre - Bruch: Violinkonzert

g-moll, op. 26 - Nielsen: Sinfonie Nr. 1 g-moll, op. 7
- Rückmeldung des Namens per Mail, damit die Tickets entsprechend hinterlegt

werden können
- letzte Sitzung in der G330

- -
Schließung der Sitzung um 21.02 Uhr
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Anlage 0: Anwesenheitsliste
Anlage 1: AZ2324_039 - FA GlobaLE 2023
Anlage 2: AZ2324_041 - FA Freigabe von Mitteln für einen Awareness-Workshop 
Anlage 3: AZ2324_042 - FA “72/72” Kurzfilm-Woche
Anlage 4: AZ2324_044 - FA HTWK Radtour 2023
Anlage 5: AZ2324_046 - AWE HSSF Lilly Büttner
Anlage 6: Bewerbung Ref HoPo - Jonathan Blänsdorf
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Anwesenheitsliste 

Stimmberechtigte Mitglieder 

FSR Vqllvertretung 

AS Fanny Leona Braun 
Lena Enders 

Bau Florian Chemnitz 
Florian Kajtazi 

DIT Laurin Bischoff 
Marvin Deußen 

IM Maja Schmatz 
Clara Vortheil 

ING Anna Neuhaus 
Jonathan Blänsdorf 

ww 
Amelie Forster 
Richard Hoffmann 

Mitglieder ohne Stimmrecht 

. 

I 

Unterschrifjt Stellvertretung 
Lisa-Marie Teufel 
Qassem Alhomayyer 

Jasmin Morgenstern· 

Bruno Dingethal 
Niets Häußler 

Jasmin Endter 
Sarah Gungadin 

Falk Schmechta 
Danos M. Eber Dick 

William Krause 

'Sprecher*in 1 Unterschrift Sprecher*in 2 
., 

Emma Lose �c.u.R{ � Michel Manthey 

Sprecher*in 3 Unterschrift Bürokraft 
- Barbara Kühne 

Ref Referat Unterschrift C�-Referat 
AS Nico Rother 

Eins.Null Linus Aschenberner 
Edith Fananas-
Hernandez 

Finanzen Valentin Hellwig 

G&I Tove Emmert 

HoPo 
- KoKo Amelie Forster 

Kultur Juli Goewe 
Laura Jakubik 
Sarah Bernstein 

Lust 
ÖA Fanny Leona Braun 

Ö&V Julian Röntgen 

soziales Christian Franz Lena Enders 

SpoG Leonore Cramer Agatha Friedsam 

Technik Haiko Hertes 

Veranst. Lucas Kersting Lilly Büttner 

\\ \\ 

StuRa 
I-ITWK Leipzig

\__J u

Unterschrift 

Unterschrift 

_1lt,/vWVo/ 

Unterschrift 

Unterschrift 

t. 7flL
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HTWK Leipzig | FIM Projekt 72|72 Stand: 03.07.2023 
Fester, Reiher, Gomon  

Kalkulation 72|72 
Gesamtkostenauflistung (Einkauf, Miete) für 3 Drehtage 
 

Posi.on Kosten in € Kostenstelle Bemerkung 
Catering 
(Einkauf) 

1620,00 Förderverein / 
Teilnahmegebühr 

750 € Einnahmen über 
Teilnahme-gebühr 

T-Shirts 
(Einkauf) 

343,00 Förderverein / 
KooperaMonspartner 

RabaP über Firma 
Grünschnabel ausgehandelt; 
Druck über die 
Hausdruckerei FIM bereits 
abgesprochen 

Transport 
(Miete) 

356,00 Förderverein / StuRa Von einer Übernahme der 
Gesamtsumme über den 
StuRa kann nicht 
ausgegangen werden 

Lichtequipment 
(intern) 
(Miete) 

1600,00 
 

Technikverleih HWTK 
Leipzig (MZ) 

Wird über die FIM zur 
Verfügung gestellt 

Zusätzliches 
Lichtequipment 
(extern) 
(Miete) 

1400,00 KooperaMonspartner 
(MCA, Ludwig 
Kameraverleih, Maier 
Bros.) 

 

Kameraequipment 
(intern) 
(Miete) 

1500,00 
 

Technikverleih HWTK 
Leipzig (MZ) 

BM URSA, BM Pocket, 
Videomonitore, StaMve, 
Gimbal, Videokabel etc. 
Wird über die FIM zur 
Verfügung gestellt 

Zusätzliches 
Kameraequipment 
(extern) 
(Miete) 

400,00 KooperaMonspartner 
 

Videofunke, Nucleus, 
Videomonitore 

Objek.v-Set 
(intern) 
(Miete) 

600,00 
 

Technikverleih HWTK 
Leipzig (MZ) 

Zoom-OpMken 
Wird über die FIM zur 
Verfügung gestellt 

Zusätzliches 
Objek.v-Set 
(extern) 
(Miete) 

1200,00 KooperaMonspartner 
(Ludwig 
Kameraverleih) 

Festbrennweiten 

Grip 
(intern) 
(Miete) 

300,00 KooperaMonspartner 
(MCA) 

Kamerakran 
Wird über die FIM zur 
Verfügung gestellt 

Zusätzlich Grip 
(extern) 
(Miete) 

200,00 KooperaMonspartner 
(MCA) 

Dolly 
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Posi.on Kosten in € Kostenstelle Bemerkung 
Tonequipment 
(intern) 
(Miete) 

1200,00 
 

Technikverleih HWTK 
Leipzig (MZ) 

Scorpio, Mic, Angel, 
Tonkabel etc. 

Tonequipment 
(extern) 
(Miete) 

200,00 
 

KooperaMonspartner Sync 

    
Gesamt:  ca. 11000 €   

 
 
Einzelkostenauflistung – externer Einkauf/ Anmietung 
          
Catering (Einkauf) 
27 Personen, 3 Drehtage 

Posi.on Kosten in € pro Person 
Warme Mahlzeit 30,00 
Frühstück 12,00 
Snacks 9,00 
Getränke 9,00 
  
Gesamt 1620 € 

  
Transport (Externe Anmietung) 
Mercedes-Benz Sprinter 3,5t Koffer + Hebebühne für 3 Tage 

Posi.on Kosten in € 
Mietdauer 163,90 
Vollkasko, 0 € Selbstbeteiligung 223,66 
WLTP-Zuschlag 2,07 
RabaZ -33,55 
Benzinkosten 85,00 
  
Gesamt 441 € 

 
T-Shirts (Einkauf) 
27 Personen 

Posi.on Kosten in € pro Person 
T-Shirt 10,00 inkl. RabaP 
Druck (1-Seite) 2,70 
  
Einzelpreis gesamt 12,70 
  
Gesamt 343 € 
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Objek.ve/Festbrennweiten (externe Anmietung) 
3 Drehtage 

Posi.on Kosten in € 
Sigma EF High Speed, f2.0, 14mm 240,00 
Sigma EF High Speed, f1.5, 35mm 240,00 
Sigma EF High Speed, f1.5, 50mm 240,00 
Sigma EF High Speed, f1.5, 85mm 240,00 
Sigma EF High Speed, f2.0, 135mm 240,00 
  
Gesamt 1200,00 

Mögliche Koopera.onspartner: Kameraverleih Ludwig, MCA, Maier Bros. 
    
Grip (externe Anmietung) 
3 Drehtage 

 Kosten in € 
Dolly 200,00 
  
Gesamt 200,00 

Mögliche Koopera.onspartner: MCA, Maier Bros 
 
Lichtequipment (externe Anmietung) 
3 Drehtage 

 Kosten in € 
Aputure LS-600c Pro 450,00 
Aputure LS-C300x 270,00 
Aputure Nova P600c 510,00 
Aputure Light Dome II 60,00 
Snapbag + Grid 120,00 
  
Gesamt           1410,00 

Mögliche Koopera.onspartner: MCA, Maier Bros, ARRI, Dedolight 
 
Kameraequipment (externe Anmietung) 
3 Drehtage 

 Kosten in € 
Videofunke 150,00 
Nucleus 100,00 
Videomonitore 150,00 
  
Gesamt           400,00 

Mögliche Koopera.onspartner: Schellemedia, NOA Invision 
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Tonequipment (externe Anmietung) 
3 Drehtage 

 Kosten in € 
Sync 200,00 
  
Gesamt 200,00 

Mögliche Koopera.onspartner: Schellemedia 
 
 
 
 
 
 











Antrag auf Aufwandsentschädigung für Lilly Büttner 
 

Antragsteller 

Emma Lose, Michel Manthey 

Antragstext 

Der StuRa möge beschließen, Lilly Büttner für die Mitarbeit am Hochschulsommerfest als Co-
Referentin für Veranstaltung, für die Monate April bis Juni eine Aufwandsentschädigung von 
350,00€ gemäß §20 Abs. 4 FinO auszuzahlen.  

Begründung 

Lillys Beteiligung war entscheidend für den Erfolg des Hochschulsommerfests. Lilly hat in Vor- und 
Nachbereitung des Fests sowie während des Fests wesentliche operative Aufgaben übernommen. 
So hat Lilly an jedem Arbeitskreis teilgenommen und sich in der Vorbereitung um das Einholen von 
Angeboten für Foodtrucks, sowie die Planung des Bühnenprogramms gekümmert. Lilly hat eine 
Auswahl an Bands in den AK eingebracht, die ausgewählten Bands angefragt und Verträge mit 
diesen ausgearbeitet. Auch hat Lilly sich um die Beschaffung der Bühne, einem Herzstück des 
Hochschulsommerfest, und der zusätzlich benötigten Soundtechnik gekümmert. Für die 
Betreuung der Bands und Technik war sie vor Ort und hat sich zudem um die Abstimmung mit den 
Beteiligten von Stage2Go sowie mit Edgar, der die technische Betreuung übernommen hat, 
gekümmert. Ein besonders wichtiger Punkt der Arbeit war die Erstellung des Bühnenprogramms 
sowie die Absprachen zur Moderation. Lilly hat zudem bei der Erstellung des Stellplans, 
insbesondere für die Hochschulgruppen geholfen. 

Am Veranstaltungstag war Lilly wesentliche Ansprechperson für alle Beteiligten. Lilly hat sowohl 
den Auf- und Abbau mitkoordiniert als auch die Materialdisposition vor Ort. Zusätzlich hat Lilly sich 
um dringende (teils zeitkritische) koordinierende wie auch praktische Aufgaben gekümmert. 
Zudem war Sie Hauptansprechperson für alle Bühnentechniker und Künstler. Im Rahmen dessen 
hat sie auch die Programmanpassungen vor Ort übernommen. 

Auch im Nachgang des Sommerfests war sie an den Abholungen, Rückgaben und weiterem 
beteiligt. 

Das Hochschulsommerfest, insbesondere das Bühnenprogramm, hätten ohne Lillys engagierten 
Einsatz über mehrere Monate nicht in dieser Form stattgefunden. 

 

Die AWE soll sich wie folgt zusammensetzen: 

April: 50,00€ 

Mai: 100,00€ 

Juni: 200,00€ 

 

Neben dem Sommerfest hat Lilly zudem die umfangreichen regulären Aufgaben des Referats 
Veranstaltungen betreut. 



Hallo liebes Plenum :),

mein Name ist Jonathan Blänsdorf, aber ich bin eher unter John bekannt. Viele von euch
kennen mich ja bereits, aber ich möchte mich trotzdem nochmal kurz vorstellen. Ich bin
frischer Zweiti im kooperativen Studiengang Elektro- und Informationstechnik. In diesem
Zuge bin ich auch im FSR ING tätig und dadurch ja auch als Vollvertreter in den StuRa
gekommen. Ansonsten bin ich nebenbei noch in der Rektoratskommission Akkreditierung.

Warum jetzt also HoPo? Nun ja, wie ihr maybe wisst, engagiere ich mich sehr gerne bei
jeglichen Themen im StuRa und um einen weiteren Bezugspunkt zu den Organen der
studentischen Selbstverwaltung zu bekommen, hab ich Lust das Referat Hochschulpolitik zu
übernehmen. (Außerdem ist es nice, wenn wir einen Schritt weiter zur Vollbesetzung der
Referate kommen)

Das wars auch erstmal so weit von mir, der Rest wird dann ja im Plenum diskutiert.

Bis dahin,
Jonathan Blänsdorf, 22EIK-1




